

Spa Gardens Gentle Sam

20.06.2016 06:56

Große und kleine Cavaliere

Sam hat seine Zuchtzulassung bekommen und so wird es im nächsten Jahr bei uns auch Minis von ihm geben. Er ist ein Sohn unserer Rudelchefin Suzy, die nun sieben Jahre alt wird und letzte Woche bei der Auskultation herzgesund Grad Null bescheinigt bekommen hat. Suzy hatte ein beeindruckend gutes MRT Ergebnis mit über 5 Jahren (0/0) und da Sam Enkel von Homerbrent Equerry ist, freue ich mich sehr, daß Sabine ihn für die Zucht zur Verfügung stellt. Sam ist sehr sportlich, wie wir es von vielen Kindern unserer Suzy kennen. Auch Hutchence (Lasse) wird bald nachkommen. Ich freue mich sehr darüber. Beide werden demnächst einen Platz unter "Unsere Hunde" auf der HP bekommen.

Maya ist ein absolutes Talent beim Apportieren und so werden wir ein Futterbeuteltraining beginnen, es macht riesigen Spaß mit ihr! Sunshine ist superlieb wie immer, ein "Alles-richtig-mach-Hund"...und Luca läßt sich gerade Faxen einfallen, der ist nämlich zuerst in die Pubertät gekommen. Vor zwei Tagen hat er eine der Wurmkuren vom Tisch gemopst, als ich im Bad war. Als alle drei Nellykinder ins Bad getapst kamen, dachte ich mir gleich, daß im Wohnzimmer was im Busch ist. Und da lag der Luca auch schön im Welpenbereich und hatte die Tube aufgebissen und sich den kompletten Inhalt einverleibt. Ein Glück kein Bauchweh bekommen, aber entwurmt bis zum Sanktnimmerleinstag...

 Frechdachs.

Mit den kleinen Hundekindern üben wir gerade die Spaziergänge, was viel Spaß macht. Und drei von Mias Kindern habe ich am Wochenende ebenfalls wiedergesehen...sie entwickeln sich sehr schön, ich bin begeistert von allen kleinen Hunden meiner holländischen Verpaarungen.



Samstag war Chloes Familie hier und es war mir, als sei der letzte Besuch noch gar nicht lange her. Wir haben Fotos und Videos von der lieben Maus angesehen und es war schön zu erfahren, wie sehr sie das Familienleben bereichert hat. Es ist tröstlich, daß sie so ein schönes Leben hatte und mit Johanna bis zum letzten Moment glücklich gespielt hat. Ihr Talent des Apportierens und unermüdlichen Spielens hat sie eindeutig von ihrer Mama geerbt, deren Ball ihr Special ist. Wenn man dann wieder einen Cavalier hat, wird es sein, als habe man zwei, einen immer im Herzen.

Diese Woche werde ich nochmal ein paar Bilder der süßen Os machen, am Wochenende ziehen schon die ersten Minis aus. Wo ist nur die Zeit geblieben? Lieb waren sie, es war eine wunderbare Zeit mit den Zwergen, wir haben so viel gelacht mit ihnen.



Sam, zwei Jahre schön

Einen Kommentar schreiben